

内状の発送をやめ、当日はJR三ノ宮駅集合、出席人数を確認、宴会場へ飛び込みます。クラス会が長く続いているのです。

美女の会は、20年前から10人位が年2～3回食事会をしています。新型コロナ不安で本年は休会中です。仲良しグループの会が長く続いているようです。

(室田 民雄)

【口ナで「高6同期会」延期

☆高6回生 長田高校100周年記念行事への高6回生としての寄付に関しましては、すでに感謝のご報告をいたしました

よう、88人の方々からの有難い寄付をいただき神撫会に届けました。また個人として直接寄付された方が8人おられ、卒後66年たつても合計96人の方がご協力してくださいましたことになります。これには昨年全員の住所録名簿と各人の近況を新しく作成し、皆さんと連絡を密に取らせていただいたおかげと有難く思っています。これで予定されています神撫会館の記名版に寄付「高6回一同」と記されます。

さて昨年お知らせしました2020年の「高6同期会」のことですが、昨年から世話人会を幾度か開き、今年5月12日(火)にホテルオークラにて開催すべく準備も完了し、案内状・あて先の印刷も終り、全員に発送すべく2月26日にクラブ世話人会の方々(17人)に集まっています。

ただきました。この時、発生したのが新型コロナウイルスの問題でした。世話人会で同期会開催を今年の秋、または来年に延期してはどうかという意見が強く出されました。5月開催の高6同期会案内状を取りやめることとしました。

来る6月24日にクラブ世話人会を開いて、同期会を秋にするか、来年に延期するかを決めます。決まれば改めて案内状をお送りします。

いずれにしても、高齢の私たちです。くれぐれも健康には気をつけて、頑張りましょう。

(岡田 安弘)

失われた8歳の春

☆高7回生 アンコールで魅った2回目の同期会を昨秋にすませ、次はどんな趣向で行こうかと松の内が過ぎた頃から考えていた。

1、2回目共に出席した顔が多かつたが、2回目になって顔見せした方々も目立ち、総数は少ないものの落ち着いた雰囲気の楽しい会であった。

コロナウイルス肺炎が制御し難いとの報道で老軀は縮み上がり、不要不急の同期会活動は今年は休むのが良いのではないかの心境です。後世への語り草となるような蛮行は慎みたいですね。

再生同期会をいつまで長生きさせるかについて、私は90歳を目指しています。



(宗本 健一)

連絡事項

そのために、10名からなる回生代表を選任し、持続可能な組織にしたらどうかと考えています。

(宗本 健一)

☆高8回生 今年の8月8日ミニ8回生のつどいは、新型コロナウイルス肺炎感染不安から中止といたしました。

3人の同期生がご逝去されました。

島 修君 令和元年1月5日、

木下和子さん 令和元年12月6日、

濱田益朗君 令和2年2月19日。

(事務局)

ご報告です。昨年末ハーバーランド木曽路店で、42名の多数の方々が参加され、またの再会を期して散会。そして又、年2回の春秋のゴルフ会は、年々参加者が少なくなり、10名と9名の参加でした。が、好天に恵まれ明石GCで平海さん、岡本さんのお世話で元気にプレーしました。そして残念なご報告です。

皆様におかれましては、このような状況下、お体にはくれぐれもお気を付けて下さい。

曾路店で、42名の多数の方々が参加され忘年会を行い、楽しいひとときを過ごし、またの再会を期して散会。そして又、

改めてウイルスの恐ろしさに気付き、3月からこの発刊の時期まで、冬ごもり状態の日々の様相が続くのではと察じています。

皆さん共にガンバロー

☆高9回生 新型コロナ感染拡大の影響での緊急事態宣言により、皆さんと共にこんな辛い状況の中で生きて行く時間は重苦しく、想像もできませんでした。

改めてウイルスの恐ろしさに気付き、3月からこの発刊の時期まで、冬ごもり状態の日々の様相が続くのではと察じています。

寺岡経博君が昨年8月に亡くなりました。小学校以来の付合いでの同窓会の相談や手助け、特に飲み会での彼を思い出します。祖母の「たわいもない昔話ができる友達は大事やで」のひと言は今になつて応えます。元気を出そうとするのです

80歳目前、コロナウイルス感染が拡がっています。高齢者は気をつけるようにと言われています。コロナに負けず、いつも逆打ちと言って、これを逆に回ると利益は2倍!無事歩き終えたあなたに

接待に驚き喜ぶ似非遍路 敏郎

実は今日紹介したいのは、板宿にある「四国八十八カ所遍路道」である。板宿駅の北西へ徒歩20分の所にある勝福寺の広大な裏山に、第一番札所笠和山靈山寺／第八十八番札所医王山大窪寺まで、ちゃんと全部揃っている。所要時間は、1時間

間!逆打ちと言って、これを逆に回ると

金に協力いただき感謝です。なお、同期会の残金は、募金に合わせて「有志」で送金しました。

当日、記念グッズの販売と記念事業募

金に協力いただき感謝です。なお、同期会の残金は、募金に合わせて「有志」で送金しました。

80歳目前、コロナウイルス感染が拡がっています。高齢者は気をつけるようにと言われています。コロナに負けず、いつも

おーい 元気を出そう

か、どこかでお会いできるのを楽しみに、元気乗り切りましょう。

(柳本 勝三郎)

合掌

(石井 善久)

入学60周年！でした

☆高13回生 皆さんお元気でお過ごしですか。

60年、12回生のみなさんにふたつの感謝。

ひとつは、長田高校100周年記念事業募金の回生別募金目標200万円を突破したことです。みなさんに感謝です。ただ、ここで打ち止めではなくて、現役高校生のためでもあるので、いま一層の協力をしていきました。

いまひとつは、盛会裡に終わった昨年12月7日の同期会です。はじめてのこころみで、前半は「グリーンエコー歌声会」に参加し、昔日の歌声喫茶の雰囲気を味わい、おなかの底から声を出す爽快感を楽しみました。その後会場を移して「食べて飲んでしゃべっての会」です。九州から関東から久し振りの同期生が集まり、賑やかな時間はあつという間に過ぎて行きました。「両方参加して楽しかった」との言葉をいただきました。

当日、記念グッズの販売と記念事業募金に協力いただき感謝です。なお、同期会の残金は、募金に合わせて「有志」で送金しました。

80歳目前、コロナウイルス感染が拡がっています。高齢者は気をつけるようにと言われています。コロナに負けず、いつも

接待に驚き喜ぶ似非遍路 敏郎

実は今日紹介したいのは、板宿にある「四国八十八カ所遍路道」である。板宿駅の北西へ徒歩20分の所にある勝福寺の広大な裏山に、第一番札所笠和山靈山寺／第八十八番札所医王山大窪寺まで、ちゃんと全部揃っている。所要時間は、1時間

間!逆打ちと言って、これを逆に回ると

金に協力いただき感謝です。なお、同期会の残金は、募金に合わせて「有志」で送金しました。

80歳目前、コロナウイルス感染が拡がっています。高齢者は気をつけるようにと言われています。コロナに負けず、いつも

接待に驚き喜ぶ似非遍路 敏郎

実は今日紹介したいのは、板宿にある

「四国八十八カ所遍路道」である。板宿駅の北西へ徒歩20分の所にある勝福寺の

広大な裏山に、第一番札所笠和山靈山寺／第八十八番札所医王山大窪寺まで、ちゃんと全部揃っている。所要時間は、1時

間!逆打ちと言って、これを逆に回ると

金に協力いただき感謝です。なお、同期会の残金は、募金に合わせて「有志」で送金しました。

80歳目前、コロナウイルス感染が拡がっています。高齢者は気をつけるようにと言われています。コロナに負けず、いつも

接待に驚き喜ぶ似非遍路 敏郎

実は今日紹介したいのは、板宿にある

「四国